

Umweltethik - Ist es vernünftig, die Umwelt zu schützen?

Samstag, 24. November 2018

Südflügel Residenz

Hörsaal III (EG)

10:00 Uhr **Prof. Dr. Dr. h.c. Dieter Birnbacher** (Düsseldorf)
„Ist es vernünftig, die Umwelt zu schützen?“

11:45 Uhr **Prof. Dr. Thomas Potthast** (Tübingen)
„Wissen und Moral der Umwelt: Epistemisch-moralische
Hybride im Lichte naturphilosophischer Überlegungen“

MITTAGSPAUSE

15:00 Uhr **Prof. Dr. Dr. Martin Gorke** (Greifswald)
„Warum sollen wir die biologische Vielfalt schützen?
Ein Plädoyer für den Eigenwert der Natur“

16:45 Uhr **Prof. Dr. Angelika Krebs** (Basel)
„„Alles ruft“ - Warum und mit welchem Recht personifizieren
wir die Natur?“

Im Anschluss an die Vorträge laden wir zu einem Umtrunk in den Räumlichkeiten des
Instituts für Philosophie ein.

Finanziert durch Studienzuschüsse.

Kontakt:

Fachschaftsinitiative Philosophie, Josef-Stangl-Platz 2, 97070 Würzburg

E-Mail: fsi.philosophie@uni-wuerzburg.de